

Dom

15

Homilía de XV Domingo del tiempo ordinario

Año litúrgico 2011 - 2012 - (Ciclo B)

"Llamó Jesús a los Doce y los fue enviando de dos en dos"

Introducción

Entramos en la semana 15 del tiempo ordinario; vamos avanzando por los senderos de la Buena Noticia y escuchando los mensajes con los que Jesús trata de mostrarnos el sendero por el que caminaremos hacia él, único camino y puerta de entrada al Reino de Dios.

En el texto de Amos podemos ver que el profeta rara vez es bien recibido. El mensaje que viene de Dios suele ser incómodo para el que lo recibe. Hemos leído hace unos días como el mismo Jesús es despreciado en la sinagoga de su pueblo. Hay una frase que el profeta de todos los tiempos, también el de hoy, debe estar listo para escuchar: "Vete a predicar a otro lado; aquí tenemos unas leyes laicas aprobadas por mayoría y tus prédicas van por otro lado. Eres un subversivo antisocial y antidemocrático"

El texto de San Pablo es el himno cristológico que cantamos con frecuencia en la hora de Vísperas.

El Evangelio del día nos habla de la misión y de cómo debemos desarrollarla. Es una fórmula que mil doscientos años después van a poner en práctica dos hombres extraordinarios, grandes amigos del Señor, los santos Domingo y Francisco, que repitieron la acción de Jesús: Dispersaron a sus frailes en la más absoluta pobreza, porque solo desde ella se puede anunciar a Cristo.



D. Félix García O.P. Fraternidad de Laicos Dominicos de Viveiro (Lugo)